谷浜小学校3・4年生 学級だより

にじいろ & フレンズ



令和 4 年 5 月 I 3 日 NO.7



ピカピカ班種目「色水リレー」の練習をしました。水を入れたお椀をバトンのように手渡しながら、瓶の中に水を溜めていきました。







ダンス隊を中心に練習を頑張っています。少しずつ振付を覚え、上手に踊れるようになってきました。本番の発表が楽しみですね。

谷浜小学校3・4年生 学級だより

にじいろ & フレンズ



令和 4 年 5 月27日 NO.9

全力で楽しんだ!スポーツフェスティバル

21日に開催したスポーツフェスティバルでは、温かい応援ありがとうございました。小雨が頬に当たる時間もありましたが、暑すぎず、過ごしやすい天候の中で、最後まで競技を進めることができました。競技後の振り返りシートでは、「大勢の前で緊張したけど、一生懸命にダンスを踊ることができてうれしかった。」「笑顔で上手に踊れた。」「50m走では、最後まで全力で走り切れてよかった。」「色水リレーでは、練習よりうまくいってうれしかった。」といった感想があり、自分の力を出し切り、フェスティバルを楽しめたことが伝わってきました。

フェスティバル後には、同じピカピカ班 (縦割り班)の友達に「あったかメッセージ」を書き、互いの頑張りを伝え合いました。そのメッセージをもらったことで、さらに子どもたちは満足感を味わうことができたようです。「最後まであきらめないで頑張る!」という目標に向かって努力する姿に、成長を感じました。この学びを、今後の学習活動につなげていきたいと思います。

たくさんの思い出ができたね!10周年記念フェスティバル



ダンスの後で、5,6 年生が「アンコール」と言ってくれて、うれしかったです。 きんちょうしたけど、一生けんめいにが んばりました。

一番がんばったのは、何でも50m走です。縄跳びが引っかかっても、続けてできたのでよかったです。

あきらめず50m走を走り切れました。勇気を出して、集中したからです。

色水リレーで、はんのみんなを おうえんできて、よかったです。 ビンに水をていねいに入れるこ とをがんばりました。

